

# *Les FARC-AP et le gouvernement colombien analysent les demandes des victimes du conflit interne*

---



La Havane, 16 mars, (RHC-PL).-Les délégations des Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP et le gouvernement de Juan Manuel Santos poursuivent aujourd'hui les dialogues de paix, centrés sur les demandes des victimes du conflit armé.

Hier, des représentants des organisations de défense des droits de personnes portées disparues ont recommandé aux deux parties d'appliquer de nouveaux mécanismes de dédommagement des victimes.

À ce sujet, les portes-paroles ont exprimé la nécessité de renforcer la recherche, l'identification et la remise digne à leurs proches des corps des victimes du conflit armé qui dure depuis d'un demi siècle et

qui a fait 300 000 morts.

Ils ont également souligné l'urgence de mettre fin au para-militarisme.

Sur la table des négociations de paix, il reste des questions en suspens concernant le cessez-le-feu bilatéral, le désarmement de la guérilla et son insertion dans la société, de même que le mécanisme le plus adéquat pour permettre au peuple de ratifier tous les accords passés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/87435-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-analysent-les-demandes-des-victimes-du-conflit-interne>



**Radio Habana Cuba**